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会    議    録 

会 議 の 名 称 
令和６年度第１回弘前市認知症初期集中支援チーム検討委員

会 

開 催 年 月 日 令和６年８月９日（金） 

開始・終了時刻 １３時００分 から １３時４５分まで 

開 催 場 所 弘前市立図書館２階 視聴覚室 

議 長 等 の 氏 名 中村 直樹 

出 席 者 

委員長 中村 直樹  副委員長 東谷 康生 

委員 相馬 渉 委員 平野 敬之 委員 下田 肇 

委員 小林 雅也 委員 三上 佳子 委員 渡部 郁子 

委員 古山 伸子 

欠 席 者 菊池 淳宏、松山 貴紀、佐藤 誠、佐藤 信隆 

事 務 局 職 員 の 

職 氏 名 

介護福祉課長 工藤 信康 

介護福祉課長補佐兼自立・包括支援係長 伴 英憲 

介護福祉課主幹 三浦 五月 

介護福祉課社会福祉主事 田中 佑 

会 議 の 議 題 
（１）令和５年度弘前市認知症初期集中支援チーム活動報告 

（２）弘前市の認知症施策の実施状況について 

会 議 結 果 下記会議内容に記載のとおり 

会議資料の名称 

資料１ 弘前市附属機関設置条例（一部記載省略） 

資料２ 弘前市認知症初期集中支援チーム検討委員会運営規 

    則 

資料３ 弘前市認知症初期集中支援推進事業実施要綱 

資料４ 弘前市認知症初期集中支援チーム 業務の流れ 

資料５ 弘前市認知症初期集中支援推進事業 実績報告書 

資料６ 令和５年度 弘前市における認知症施策の実施状況 

参考資料１ 利用者基本情報 

参考資料２ 対象者把握チェック票 

参考資料３ 障がい高齢者の日常生活自立度（寝たきり度） 

参考資料４ 認知症高齢者の日常生活自立度 



2 

 

会 議 内 容 

 

（ 発 言 者 、 

発 言 内 容 、 

審 議 経 過 、 

結 論 等 ）  

１． 開会 

２． 委員長挨拶 

３． 認知症初期集中支援チーム検討委員会の概要説明 

４． 案件 

５． 閉会 

１． 開会 

 

２． 委員長挨拶 

 

３． 認知症初期集中支援チーム検討委員会の概要説明 

・事務局：資料１～４説明、参考資料１・２ 

【質問・意見】 

質問・意見なし 

 

４． 案件 

（１）令和５年度弘前市認知症初期集中支援チーム活動報告 

・事務局：資料５説明、参考資料３・４ 

【質問・意見】 

（委員長） 

 対象ケース１件を多いとみるか少ないと見るか。見方は

様々と思うが対象者が継続して支援者に繋がっていることが

重要と思う。引き続きチーム員の活動の継続をお願いしたい。 

  

（２）弘前市の認知症施策の実施状況について 

・事務局：資料６説明 

【質問・意見】 

（東谷委員） 

 認知症初期集中支援チーム対象ケースの数、認知症サポー

ター養成講座の養成状況について、状況報告と合わせて次回

から目標も示していただきたい。 

（委員長） 

 認知症サポーター養成講座について。町会や学校に出向い

て講座を開催されているということで効果が高まっていると

感じている。新型コロナウイルスの影響による停滞を過ぎて

開催要望は増えているのか。 

（事務局） 

 小学校での開催依頼が増えてきていると感じている。一度

開催すると次回以降に繋がると思われるので、この流れを継

続していきたいと考えている。 
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（委員長） 

 広報ひろさき、アップルウェーブで周知を図っていること

について。継続して普及啓発することが大事だと考えるので、

継続していただきたい。 

（委員長） 

 ただいまサポート事業について。警察からの行方不明事案

は０件ということだが、配布グッズのキーホルダーを含めて

見聞きする機会があり効果を感じている。普及啓発の際に写

真などあればわかりやすいと思う。 

（相馬委員） 

 認知症施策の広報について、年１回の広報では少ないので

はないか。また、認知症あんしん生活実践塾について第 1 回

のみの基礎コースを複数回開催できないか。 

（小林委員） 

 認知症情報連携ツールについて、使用者の反応はどうか。ま

た、ただいまサポート事業について最近ＦＡＸでの広報がな

いのは理由があるか。 

（事務局） 

 使用者からの声は事務局にはない。ただいまサポート事業

の広報ＦＡＸは市からは行っていない。 

（平野委員） 

 ただいまサポート事業について、患者さんの間で結構広が

っている様子の話を聞いている。 

 弘前愛成会病院で「かだりたい」という名称で認知症の人の

家族が自由に話せる機会を新たに設けた。家族以外に本人や

当院に通院していない方など、どなたでも参加可能。第３水曜

日午後２時～３時まで開催しているので、興味のある方に周

知いただきたい。 

 

５． 閉会 

・会議録については事務局で作成後、委員の皆様へ送付し、内

容を確認していただき、修正等おこなった後、市のホームペー

ジへ掲載します。 

・第２回は開催日時が決まり次第連絡します。 

その他必要事項  

 


